

発行：令和元年7月25日（月1回程度発行）

発行元：郷づくりまるやま 編集：地域づくり支援員

〒299-2592南房総市岩糸2489（丸山地域センター内）TEL：0470-46-2388

FAX：0470-46-3991

URL：<http://civil.mboso-etoko.jp/group/detail.asp?id=84>



花の苗配りを実施

花❀華倶楽部では、地域を花をいっぱいにする事業の新たな取り組みとして、会員が種から花の苗作りを行い、丸山の地域住民の方々に配布して道路沿いの花壇や自宅の庭先に植えていただきました。今回作った花はマリーゴールド、百日草、サルビア、日々草の4種類で、育成状況を見ながら6月28日、7月8日の2回に分けて約1000株の苗を配布することができました。次回は11月頃に花の苗配りを行う予定です。詳細は改めて本紙面でご案内させていただきます。

◎苗を育てていただける方、道路沿いの花壇等に植栽していただける方を随時募集しています！



フラワーフォトコン作品募集中

花❀華倶楽部ではフラワーフォトコンテストの写真を随時募集しています。テーマは「丸山地区で撮影した花のある風景」です。応募要項の詳細はみんなネットからダウンロード、または郷づくりまるやま事務局で配布しています。皆さまの素敵な写真をお待ちしています。



郷づくりまるやまでは会員を随時募集しています！

嶺南こども園で芋の苗挿し

イベントの会では食育事業で6月4日(火)に嶺南こども園の園児たちと園内の畑で芋の苗挿しを行いました。今年は幼保一体施設となったこども園での実施になり、苗挿しを行った園児は126名となりました。

芋は畑に根付いて葉っぱがすくすくと成長中です。今年の収穫を楽しみにしています。



安馬谷花壇 (国道128号) 植栽



7月3日(水)「郷づくりまるやま」は嶺南中学校の「花いっぱい部」と株式会社君商のボランティアさんと一緒に国道128号線沿いの安馬谷花壇で植栽を実施しました。

今回植栽した花の苗は、同校の「花いっぱい部」で活動している生徒が安房拓心高校の先生や生徒から指導を受け、校内で育てたマリーゴールドとサルビアの約1,000株です。

当日は曇りから小雨の作業となってしまいましたが、花壇の手前にマリーゴールド3列、後ろにサルビアを2列、同校の「花いっぱい部」の生徒9人、君商さんと郷づくりまるやまの会員18人で植栽しました。

きれいに咲いていますので、近くを通った際には、ご覧ください。
雨の中の植栽、ありがとうございました。



作業後みんなで撮影



植栽風景